

# Freude für Freunde des Frankenweins

NZ NÜRNBERGER  
ZEITUNG  
1. März 2017



Das Projekt „Erlebnis Weinberg“ geht in die zwölfte Saison, und Initiator Walter Moßner macht Freunden des Frankenweins eine Freude. Sechs Flaschen aus dem Jahrgang 2015, als die Hobbywinzer mit dem Weingut Emmerich in Iphofen kooperierten, werden unter der NZ-Leserschaft verlost. Wer eine Flasche (Kerner Spätlese trocken, Gewürztraminer Spätlese, Portugieser trocken) gewinnen will, schreibt bis einschließlich 7. März eine Postkarte an die Nürnberger Zeitung, Redaktion, Marienstr. 9, 90402 Nürnberg oder eine E-Mail an [nz-redaktion@pressenetz.de](mailto:nz-redaktion@pressenetz.de), jeweils mit dem Stichwort „Frankenwein“. Am kommenden Samstag, den 4. März, treffen sich die Hobbywinzer erstmals im neuen Weinjahr, diesmal auf dem Weingut von Manfred Rothe in Nordheim. Wer an der Verlosung teilnimmt, muss natürlich nicht zum Hobbywinzer werden, aber ein paar Plätze sind noch frei. Informationen bei Walter Moßner persönlich unter ☎ 01 72/1 38 00 65.  
*Foto: Stephan Sohr*